

にこにこ

富士第二小学校 1年部
2月号
令和6年 1月31日

2年生におかって、スタートです！

富士山に雪が積もり、寒さが厳しくなってきました。漢字や計算練習、縄跳びなど、目標をもって頑張る姿に日々成長を感じています。生活科では、昔の遊びに挑戦をしています。けん玉や、お手玉、コマ回し等に取り組み、「できたよ！」「もっとチャレンジしたい！」と、楽しく取り組むことができています。他にも子どもたちは、体育委員会企画の「フリスビードッジ大会」にて、クラス対抗で戦いました。試合に勝つため、一生懸命フリスビーを投げたり、よけたりする姿はもちろんのこと、応援したりする姿も見られました。どのクラスも一体感がありました。ここまでの子どもたちの成長を感じました。

さて、2月には、お世話になった6年生にプレゼントを作ったり、新入生にプレゼントを作ったりしながら、新たなステージに向けて進んでいきます。1年生として学校で過ごす日も、あと30日程になりました。2年生になるのを楽しみにしながら進級していけるように、これからも支援していきたいと思えます。ご家庭でも引き続き、ご支援ご協力をお願いします。

☆お知らせ・お願い☆

◎2月1日(木)の日課について

2月1日(木)に、「新1年生 入学説明会」があります。

そのため、1・2年生は、

特別日課3時間 下校11:20 となります。ご承知おきください。

◎新1年生体験入学について

2月7日(水)に「新1年生体験入学」を予定しています。子どもたちは、新一年生と、どんなことをしたいか話し合い、当日の内容を決めました。子どもたちは、新一年生に喜んでもらおうとメダルのプレゼントを用意しています。体験当日は、新一年生を学校探検に連れて行きます。どんな姿を見ることができなのか、とても楽しみです。

◎名札の注文について

2年生からは、ふちがオレンジ色の名札に移行していきます。これから購入する際には、「くるんぱ(オレンジ)」での購入がよいかと思えます。事前のご確認をお願いします。

◎名札について

先日、来年度の学校生活について、教職員全員で話し合いを行いました。来年度も安全上の理由から名札をつけることが決まりました。名札は、2年生進級時から、名札の着脱を学校で行います。そのため、学校に置いておくことになりました。2年生になるまでに、自分で名札の着脱をできるようにするため、これから少しずつ練習をしていきます。学校に名札を置いていく日があることをご了承ください。

◎一年一組の保護者の皆様

子ども未来課より、本校一年生の抽出クラスに子育てアンケートの依頼が届きました。お忙しい中、大変恐縮ではございますが、アンケートにご協力頂ければ幸いです。アンケートの茶封筒は、学年だよりと一緒に配付させていただきます。